

PENERBIT: Jajasan "Ubaja Cakti"
Pengawas:
Waperdam Han-Kam. Men/PANGAD
Men/PANGAL, Men/PANGAU
Men/PANGAK

ANGKATAN BERSENDIAWA

BATJAJAN PRADJURIT, VETERAN, HANSIP, PURNAWIRAWAN, SUKARELAWAN DAN RAKJAT PEDJOANG PROGRESIF REVOLUSIONER

IDZIN terbit Kpts. Men. Pen. No. 002/
P/SKDFHM/SIT/1965 ttg. 9 Juni 1965.
SIP No. 5200/AC-A-126/L

'Hasil Bangkok' dasar penyelesaian sengketa 'M'sia'



Pangsar KOGAM/Presiden Sukarno pimpin Sidang KOGAM:

KAS KOGAM Letdjen Soeharto ditugaskan adakan kontak2 yang dianggap perlu

Djakarta, 9 Juni (AB). Sidang Kogam hari Rabu yang dipimpin oleh Presiden/Pangsar Kogam, Bung Karno, dan yang dihadiri pula oleh Wapangsar Kogam Djenderal Nasution berpelempang, bahwa hasil perundingan

N.U. tetap dukung Bung Karno sebagai Presiden

Surabaya, 7/6 (Antara). Rokhman P.N. Nohdjo Ula dan KH Wahab Hasbiullah; dengan tandas menyatakan; bahwa partai Nahdliatul Ulama tetap mendukung Bung Karno sebagai Presiden Republik Indonesia dan sejauh akan menjalankan pada setiap pemilihan umum.

Sebuah dipreteran lensa es saat sebelum konferensi Bangkok ditutup. Waperdam Adam Malik kelihatan ketawa (sebelah kanan) dan Tun Razak (di depan) dan Tun Razak (di belakang).

Lee tergesa2 ke Kuala Lumpur

Singapura, 8/6 (Ant-Rtr.). Perdana Menteri Singapura Lee Kuan Yew telah bertolak hari Rabu pagi ke Kuala Lumpur untuk mengadakan "pembicaraan tingkat tinggi" dgn. Tengku Abdul Rahman.

SUATU LANGKAH MADJU BAGI PROBLIM ASSIMILASI

BERTEPATAN dengan hari lahirnya Panitiaja I Juni 1966 yang bertepatan dengan suatu upacara sederhana akan tetapi ebhatmd sedemikian 6662 warga-negara Indonesia keturunan Tionghoa telah memaknai hari keramat itu sebagai titik-tolak untuk menajatkan kesatuan nama leluhurnya dan Bangsa Indonesia, dengan menajatkan nama leluhurnya, dan sedjak itu mereka mengenakkan nama asli Indonesia. Kotamadya Sukabumi oleh LPKB telah dengan sukses dipak sebagai pilot-projek kearah perwujudan kesatuan bangsa, kesatuan dan bukan sekadar persatuan seperti pula diandirikan dalam 'Inti di Medan' oleh Djenderal A.H. Nasution. Dalamappel kesatuan tanggal 13 April 1966 yang lalu, mereka menajatkan tidak ingin diasosiasikan lagi dengan 'negeri leluhurnya' yang telah seneguhnya tak dikenalnya.

Sudah bentositanya kita menjambut prakarsa itu dengan gembara dan rasa sukai, semoga langkah itu bisa segera diikut oleh lain2 daerah setajara sama. Sebab revolusi Indonesia yang berawal progressif revolusioner berassakan Panitiaja adalah anti-fasialisme dan akan memberi tempat seawadarnya kepada warganegara keturunan asing yang memang berhidak baik terhadap Indonesia. Tanah-air dimata mereka dihalahkan, dan hidup turm-turunan.

Memang chusus di Sukabumi, masjarakat keturunan Tionghoa sudah sedjak lama dapat mengintegrasikan diri dengan penduduk setempat, bahkan di daerah Minahasa misalnya pertampungan penduduk setempat dengan masjarakat keturunan Tionghoa sudah sedjak lama, sehingga tidaklah lagi menjadi persoalan. Perubahan nama sebagai titik tolok, sudah barang tentu harus disusun dengan switch mental gradualy, yang walaupun tidak begitu mudah, akan tetapi dengan tidak baik, dengan "Le desir de vivre ensemble", keinginan untuk hidup bersama, seperti kata Ernest Renan, kami yakin bahwa di bukanya ongenomen werk, bukannya kemustahilan. Semunggahnya setajara individual dewasa ini generasi muda keturunan Tionghoa telah merintis sendiri dengan asimilasi dan meng-integrasikan diri dengan semua kegiatan revolusi Indonesia; itu sedjak sejak jangkang.

Seorang Ping Astana, Titik Puspa, Sinta Widjaja, Bambang Heremanto, Surjadarma, Moh. Hassan, dan lain2 sebagainya sudah barang tentu lebih simpatik dan segera seperti dengan sendirinya mengilahkan perbedaan, "kulitnya", karena tertajata yang berubah bukan hal "kulitnya", akan tetapi sekali su dijanjia, isi bukh-bahijna. Tidak seperti Oed Tju Ta, Tan Ling Dje, Siau Giok Tjan dan lain2 yang tergabung dalam BAPERKI PKI yang berassosiasikan dan berhidak kepada "RRT negeri leluhur" yang hanya menjadi Kuda Troje belaka. Dwi-kewarga-negaraann, duble loyaleiti mempunyai dua tanah air yang menjebakkan loyalita kembur, itulah yang dikehendaki oleh RRT dalam rangka dijangka pangsang sebagai tenaga terpendam diperanturan untuk hegemoni RRT atas dunia, suatu gagasan yang tegastegas kita tolak. Indonesia tidak mengendaki warga-negarannya mempunyai dua Tanah-air (dublele vaderland atau Vader en Moederland). "Wir wollen sein ein einzig Volk von brudern", kita ingin menjadi satu bangsa dari pada saudara, satu nasib, satu tujuan satu dasar. Bagi para warga negara keturunan Tionghoa yang sudah 3 - 4 keturunan hidup dan bermukim di bumi Indonesia dan memang terus berkeinginan menjadi warga negara Indonesia dengan hak dan kewajiban yang sama, asimilasi total, adalah dijanjia sen-baliknja. Bagi yang masih ragu sejojana, difikir dahulu masak2, agar kelak tidak ada sesal kemudian menubulkan semangat "split-optanten" yang bisa merugikan teman2 lainnya, karena nilai setitik bisa merusak susu sebelanga. Proyek LPKB tersebut, adalah suatu langkah madju kearah penyelesaian masalah warga negara keturunan Tionghoa yang sangat sensitive-perasa. Seperti halnya kemakmuran dan kesedian, asimilasi kiranya harus diperjoangkan dan bukannya hanya tujuk ditunggu. (Sg.)

Kekompakan Tri Abdi Ampera mutlak harus dipertahankan

Siaga sadja yang berusaha memereteli Tri Abdi Ampera akan ditumpas

Djakarta, 9 Juni (AB). "Tri Abdi Ampera PBR Bung Karno, ABRI, Rakjat mutlak harus kompak dan utuh dipertahankan, siapa sadja yang berani mendongkeli Tri Abdi Ampera itu adalah kewadbijan nasas marhaen chusunya dan rakjat Indonesia yang Pantiajistiajia umunya untuk menghamtannya. Demikian ditegaskan oleh anggota DPP PNI Hardjantho Sumodisastoro anggota DPP PNI/PM.

Adam Malik ditunggu di New Delhi

New Delhi, 7/6 (Ant-APP). Waperdam Adam Malik akan dijanjia sedjak kunjungannya ke Moskow ditunggu keadatangannya di New Delhi menjelajang akhir tahun Djujni ini, djemikian seorang djurubnja pemerintah India memungutkannya. "Djuga diumumkan bahwa Waperdam sedang akan datang di New Delhi, sebagai ketua perutusan delegasi Indonesia untuk menajatkan perbincangan2 terahit diseleksi jn dijanjia sebesar seratus dua Ruppee yang dijanjikan oleh India kepada Indonesia.

Mutasi Kodam X/LM Bandjarmasin, 4/6 (Ant). Dalam suatu upacara di depan Pangdam X/LM Brigjiden M. Sabirin Mochtar bertempat di Aula Staf Kodam X/LM hariju ini telah dijanjikan serah-terima djabatn Asisten IV Kas Kodam X/LM dari perdjabat yang lama Letkol H. Moch Tajid kepada pergantinja Letkol Samidi.

Tergantung kepada kehendak rakjat

Djakarta, 8/6 (Antara). "Penanda tangan persetujuan Bangkok tergantung kepada kehendak rakjat". Demikian djawaban Waperdam Adam Malik atas pertanyaan wartawan tentang penanda tangan nota persetujuan Bangkok. "Wartawan ibukota menajatkan bagaimana dengan nota persetujuan Bangkok yang dijanjia oleh Waperdam/Menlu Adam Malik, karena nota yang dijanjia oleh Tun Abdul Radjak ke Kuala Lumpur sudah disetujui dalam suatu sidang kabinet dan telah ditanda tangani oleh P.M. Tengku Abdurrahman."

di Bangkok tentang sengketa "Malaysia" merupakan dasar bagi penyelesaian sengketa tersebut.

Kepala Penerangan Kogam, Kolonel Sunarjo, yang membacakan keterangan itu selesai sidang Kogam diwar room Kogam, seterusnya menjelajkan, bahwa sidang Kogam berpelempang pula masih ada soal yang memerlukan penjelajasan, untuk

Tamu2 Men/Pangad

Djakarta, 9/6 (AB-01). Menteri Panglima Angkatan Darat, Djenderal Soeharto hari Selasa, telah menerima tamu2 dari Perwa Kitan Negara Asing diruang kerdjaja jangkung Dua Besar Pakisian untuk Birma-Habib Burachman dan Duta Besar Pakisian untuk Indonesia, Ahsan U Hogue. Demikian Puspenda kepada "AB".

12 ANGGOTA AURI GUGUR

Djakarta, 9 Juni (AB-05). 12 PERWIRA dan bintara AURI telah gugur akibat ketjelakan pesawat Helicopter AURI MI-4 kemarin pagi dalam suatu pernebangan dari Lanuna Hussein Sastranegara Bandung ke Hanud Tasikmalaja. Menurut berita yang dijanjikan RRI semalam ketjelakan pesawat itu terjadi disekitar Klaratjongondong dekat Bandung.

Untuk kesedjahteraan Pradjurit boleh tjari uang setjara halal

Bandjarmasin, 6 Juni (Ant). Letkol Joes Adipermono ketika berhindak selaku Inspektur Upjtara djhalaman daerah Mandala Kalimantan warung dan sebagainya. Dengan dilandasi modal ke matuan dan keberanian berusaha setjara halal untuk menjukupi keperluan hidup sehari2 achir2 ini dengan fidg mengurangi negas masin2, menurut Letkol. Joes Adipermono, berarti suatu bantuan kepada pemerintah atau setidaknja meringankan usaha2 pemerintah. Dalam hubungan ini oleh Letkol Joes Adipermono dist

"AB" Berduka Tjita

Seluruh Karyawan Pers Harian "Angkatan Bersen dja" turut berduka tjita se-dalamnja atas wafatnja 12 orang perwira dan bintara AURI, yang telah gugur akibat ketjelakan pesawat Helicopter AURI MI-4 kemarin pagi dalam suatu pernebangan dari Lanuna Hussein Sastranegara Bandung ke Hanud Tasikmalaja. Semoga arwah ke 12 orang perwira dan bintara AURI ini, mendapat tempat yang layak disisi Tuhan yang Maha Esa,

Makam Imogiri djadi lautan manusia

Djakarta, 8/6 (Ant.). an dihilahkan makam Imogiri (Jogjakarta) yang bisanya sepi, berubah menjadi lautan manusia. Leleki-perempuan-tua-muda berhadapan untuk berzilarah makam Sultan Agung. Setelah upacara singkat oleh pengurus makam Imogiri dan pembatalan riwayat singkat dari almarhum yang menguraikan ketjelakan dan kesaktian beliau pada pendudukan diperilahkan makam mendekati makam beliau dan segera dimulainya bertajata, disusui dengan ziarah masuk makam Sultan Agung, saat ini sudah lama ditunggu dengan tab sabar oleh para pengunjung.

TAK ADA MALAPETAKA JANG LEBIH BESAR DARI PETJAHNJA PERSATUAN BANGSA

Aduh, saudara-saudara, hatiku gemetar karena tjemas, kalau aku melihat ada saudara2 yang hendak mengantungi dasar-Negara Pantja Sila dengan dasar-negara yang lain. Bagaimana nanti kalau kesatuan Bangsa petjah? Bagaimana nanti kalau Negara bangkrah? Sungguh, kalau kesatuan bangsa petjah dan Negara bangkrah, maka tidak ada malapetaka jang lebih ngeri didunia ini. Hanjuliah sendi pokok dari pada kehidupan kita sebagai Bangsa, hanjulur lebur lah senegap esensiala dari pada kita punya Nasional Levensbestaan. Gulgung fikirah nanti Revolusi kita sebagai suatu Revolusi Nasional!



Makassar tetap tjinta pada Bung Karno dan Pak Harto

Makassar, (Antara). Manifestasi tentang bngal mana kesetiaan dan berjanjia dukungan seluruh rakjat Indonesia diwarung Sulawesi Selatan telah terlihat djelas ketika menggejala gesap-sempitnya samudra dan teriak2 Himpu Bung Karno dan Himpu Bung Harto djandang djalan Dr Ratu jang dan Djenderal Sudirman di Makassar yang dilanjuti pawai dan karnaval rakjsa jang mengarak berhijab foto ukuran besar dari kedua tokoh nasional ini.

Penjempurnaan MPRS

Djakarta, 8 Juni (Antara). Presiden Kabinet hari Rabu dalam sidang routine njia bertempat di Sekretariat Negara telah membahas surat2 daripada partai politik dalam rangka penjempurnaan dan kesatuan MPRS. Waperdam Dr. Roeslan Ab dulgan menerangkan kepada para wartawan setelah selesai sidang bahwa diharapkan permulaan minggu depan sudah selesai mengenai penjempurnaan keanggotaan MPRS itu. Atas pertajajnan apakah keanggotaan bekas partai PKI akan djisi, Dr. Roeslan Ab dulgan menerangkan bhw atas saran DPRGR dan diselesaikan oleh Presiden, maka kursus MPRS jang lawang jg selama ini djisi oleh PKI tidak akan djisi.

TJORAT-TJORET M.J. SIRATH: (IV) Tentang Djerman sekarang

Sikap dan pandangan terhadap per baikan ekonomi Indonesia. Hasil bumi Indonesia yang masuk di Hamburg.

KULTUS PRIBADI JANG BER-LEBIHAN & MENGGELIKAN DI RRT

TIKAM TEMAN SEIDEOLOGI SENDIRI (III) Disamping itu pekerjaan2 jg dengan gembara melakukan kerdjaj2 rendah selektu dari ma bakti kepada revolusi setajara membuat tuisaan2 Mao. Ini tak perlu diherankan, Tapi jang lebih lufu la g adalah bahwa pekerjaan2 dilandasi minkaj Taohing, pentajajjan Industri Mao jang dijanjikan teramat oleh orang RRT tapi belum dike nahi oleh orang2 luar, jang memahami hukum2 perkembangan industri minkaj tanah2 setelah membuat buku "Tentang Praktek" dan "Tentang Kontradiksi".

Tentang Djerman sekarang

Sikap dan pandangan terhadap per baikan ekonomi Indonesia. Hasil bumi Indonesia yang masuk di Hamburg. Pandangan terhadap per baikan ekonomi Indonesia. RAKJAT Djerman tjukup menaruh simpati dan perhatian pada usaha2 pemerintah Indonesia untuk memmetajatkan masalah ekonomi. Menurut tanggapan penulis djelajah dan semampinya atas dasar riel dan objektif rakjat dan pemerintah Djerman bersedia memberikan bantuan ekonomi jang diperlukan oleh Indone, sia. Sewaktu penulis masih di Djerman, dimana mis; Umarjadi dan Menteri Pnras Seda belum datang, pihak2 resmi Djerman sangat berhasrat untuk memmetajatkan, rentjajna2 ekonomi Indonesia setelah pengantjaraan kontra revolusi Gestepp PKI Menurut me rekta bidanj2 mana diperju-

Tentang Djerman sekarang

Sikap dan pandangan terhadap per baikan ekonomi Indonesia. Hasil bumi Indonesia yang masuk di Hamburg. Kampanye mengantjarkan "revisiisme borjuis" dewasa ini di RRT sudah berdjalan hampir tjata tahun. Revisiisme adalah sematjam "benang hitam antisosialis" yang di-tjarj2 oleh golongan murni (puritas). Chusus Di Indjia persoalan wartawan Teng To Inj ia ditetukkan dalam tulisannja sedjak dari tahun 1961. Para intelektual jang di-uber2 sekarang ini tidak sama kaliber njia dengan orang yang dike-djar2 tahun2 lampulubahn, terutama sekali dalam sikap bersih setelah episode "Orang2 Kembang tahun 1967. Orang2 demikian, jang kebanyakannya lepasan universitas2 barat, tidak mem-





ME-MUDA-KAN PENGERTIAN ISLAM

Ada perubahan belanda: floor de benon ziet mer... ket... Kaku kita berdiri di dalam hutan, maka kita tidak melihat hutan itu. Jang kita lihat hanyalah pohon-pohon saja. Daun-daun, dan semak-semak dan kaju dan bukar sahaja jang kita lihat. Hutan-ketjil ataukah hutan-besar, itu tidaklah kita ketahu. Tetapi kalau kita tinjau hutan itu dari udara, maka baru tampaklah kepada kita wujudnya sifat hutan itu jang sebenar-benarnya.

(Bersambung) Tampaklah kepada kita, misalnya — dimuka kita hutan luas sekali jang daunnya semua hijau, dibelakang kita hutan-ketjil jang daunnya hijau muda, di kanan kita hutan jang pohon-pohonnya gunung, dikiri kita hutan jang semua daun-daunnya warna kemerahan. Dimuka kita rimba raja jang asri, dibelakang kita hutan baru, dikanan kita diati, dikiri kita hutan karet. Tiada ubah-ubah pendirian ani dari udara matam-matjamnya agama. Dari atas udara jang tinggi itu — udara roha

DIPETJAT - DIPINDAHKAN - DISCHORS

Djakarta, 9 Juni (AB). Dalam rangka memurnikan Kedjaksaan dari unsur-unsur Gesapu-PKI, kaum pin-plan, vested-interest, a-moral, dan asosial Menteri Diaksa Agung telah mengambil kebijaksanaan dengan tjaru pembarisan dalam lingkungan Kementerian Kedjaksaan.

Tindakan tersebut berupa petajian, pembarisan, penonaktifan dan pemindahan. Mereka jang dikendalikan tindakan ini karena adanya indikasi maupun terbukti telah menjelewang dari garis jabatan sebagai diaksa.

Dipetjat Mereka jang dipetjat dalam lingkungan Kementerian Kedjaksaan adalah: Tunggal Binetika SH, Subhewo SH, dan Djandana. Sedang diaksa jang dischors: Adi Soedarso Mardjani SH — K. K. N. Bogor, T.M.P. Hutadji — K. K. Tj. K.N. Tj. Priok, Made Wibawa Wiratjana SH — K. K. Istiwana Djakarta, M. I. Tobing SH — Kedjaksaan

Tjorat - Tjoret

(Sambungan dari hal. I) mendjadi haknya, dimana harus kita melakukan peggangan sepenuhnya. Hal itu menurut kita tidak problema diika qindjari dari sudut humanity. Hal lain lagi persoalan orang-orang kurang lebih 30.000 jiwa yang merupakan beban berat pemerintah Belanda. Dimana pemerintah Belanda menghargakan pada supaja bisa dikembalikan ke Indonesia.

Panggilan Task Force Ekonomi KAMI Djakarta, 9 Juni (AB). Berkenaan dengan upatjara peresmian Task Force Ekonomi KAMI, maka diwartakan dengan sangat kehadiran seluruh mahasiswa Fakultas Ekonomi/Akademik jang bersangkutan dengan urusan ekonomi pada hari Sabtu, tanggal 11 Juni 1966, jang berlangsung di Aula Universitas Indonesia, dimana akan berbitjara Sektor UI Dekan Fakultas Ekonomi UI dan Presidium Pusat KAMI Chusus kepada seluruh mahasiswa Fakultas UI diwadibkan hadir pada upatjara sb Perita ini harap dianggab sebagai UNDANGAN isam bagi jang bersangkutan.

GIA diperkuat dg Pesawat DC-8

Djakarta, 9 Juni (AB-10). P.N. GARUDA dalam waktu dekat ini akan memonjup pesawat DC-8 jang diharapkan telah datang di Kemajoran pada pertengahan bulan Djuli. Dikemudian Direktur Operasi P.N. Garuda Capt. Sudjarmo dalam keterangannya pada wartawan buktosa Rabu pagi kemarin. Penjadwalannya bahwa dengan pesawat DC-8 tsb akan dalam melaksanakan tugas Operasionalnya terutama dibidang Penerbangan Luar Negeri.

Dikatakan bahwa P.N. Garuda jang sendjaja memilih pesawat DC-8 karena pesawat tsb mempunyai daya angkat jang besar, dapat memuat 118 penumpang, dan mempunyai kemampuan menjelajah/terbang dalam waktu lama, sedang ketepatan menjelajah 900 KM/djam pada ketinggian 9100 meter serta jarak terbang jang jauh 11.705 Km. Hal ini menunjukkan perkembangan route Garuda di-hari mendatang.

Djakarta dibagi djadi 5 Kota Madya

Djakarta, 9 Juni (AB-09). KOTA RAYA Djakarta direncanakan akan dibagi menjadi 5 Kota Madya dalam rangka dekonstruksi. Pembagian menjadi 5 wilayah administrasi tingkat kota madya tersebut adalah untuk memberi kemampuan lebih besar kepada aparat Pemerintah DCI terhadap pelayanan masyarakat, mengingat perkembangan penduduk, perluasan wilayah perkotaan dengan Pasar Minggu, Pasar Rebo, Pulau Gadung, Tjengkareng, Kebon Djeruk dan Kebajoran lama.

Waperdam Adam Malik perhatikan soal Tjilik Riwayat

DELEGASI gabungan jang terdiri atas Kesatuan Aksi Pembangunan Ampera Kalimantan Tengah (KAPAKAT) Djakarta, Djawa, Baden Kontak Sardjana Kalimantan Tengah KOMDA Palangka Raja, Gabungan Organisasi Mahasiswa Palangka Raya (GOMPAR), Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Rayon XVII Kalimantan Tengah dan Kelbarga Sardjana Muda Kuala Kapuas pada Selasa siang telah menghadap Waperdam Sopoel Adam Malik di Djalan Merdeka Selatan.

Delegasi telah menjampalkan masing-masing Perhatian mereka jang menuntun segera ditinjau Tjilik Riwayat sebagai Gubernur Kepala Daerah Propinsi Kalimantan Tengah karena Tjilik Riwayat sudah menjadiah kedudukannya selama masa jabatannya menjelewangkan social-control/pertahanan rakyat dan tidak mampu melaksanakan Ampera.

Atjara Harlah Djakarta ke-439

Djakarta, 9/6 (AB-09). PERAJAAN peringatan harlah Kota Djakarta ke 439 dimulai tanggal 16 s/d 23 Juni akan dirimerahkan dengan berbagai matjam perlombaan seperti pertandingan Alquran, olah raga, gerak djaln, kebersihan/keindahan, tjojak tanam dan lain.

Penjelaan Mahasiswa-wa' di Soviet

Djakarta, 8/6 (AB-09). Menteri Pendidikan, Pengajaran dan Kebudayaan Sardjono Mangunpranoto menerangkan kepada persari bahwa hasil kunjungan mahasiswa Indonesia di Uni Soviet akan disebarkan sendiri oleh Waperdam Menu Adam Malik dalam rangka kunjungannya ke Uni Soviet nanti.

Bamunas mutlak diperlukan sebagai kanalisator swasta

Djakarta, 9 Juni (AB). Pimpinan Harian Pusat OP 8 Tekstil dalam menanggapi statement B.R. Motik jang menyatakan sebaiknya Bamunas dibubarkan saja, dalam pertemuannya jang ditandatangani oleh Menteri Sekreteris Harian, tidak dapat membenarkan statement B.R. Motik tersebut jang menamakan diri Ketua OPS Impor dan Pimpinan Harian Pusat Bamunas, dan menentang kepada Pimpinan Caretaker Bamunas untuk mengambil tindakan disiplin terhadap jang bersangkutan.

KONP. GABUNGAN VETERAN & DEMOBILISASI & LVRI

Djakarta, 8/6 (Antara). Menteri Urusan Veteran dan Demobilisasi Maj. Djen. Sarbini hari Djum'at akan membuka Konferensi Gabungan Kementerian Veteran dan Demobilisasi dan Legiun Veteran Republik Indonesia bertempat di Wisma Karti, Ragunan Pasar Minggu.

MENDJELADJAH SELURUH NUSANTARA

PALEMBANG: Kesatuan Aksi Mahasiswa Indonesia Kombaria Bangsa telah melarang pengumpulan tulisan Tjionghoa di daerah Bangka. Kepada seluruh pemilik toko, Perusahaan, Persatuan dan Perkumpulan jang berada di lingkungan tersebut jang bersedia ditinjau sampai ke-daerah tsb, segera demi keamanan dan ketenteraman serta belatjara dalam jalam pemerintahan dan stabilitas djalannya revolusi.

DUNIA SEKILAS LINTAS

Parlemen Pakistan bitjarakan Pemusatan Tentara India

* KARACHI — DPR Pakistan hari Selasa telah memulai bitjarakan dua buah mosel mengenai pemusatan tentara India se-tjara besar-an di sepanjang garis gentjatan sendjata di Kashmir, dan pelanggaran oleh tentara India dengan memasuki daerah Pakistan.

Beras dari Birma & M'thai segera disalurkan

Djakarta, 9/6 (AB). BIRO PENGAPALAN INDONESIA (BIPALINDO) sesuai dengan tugasnya telah mengkoordinasikan, mengintegrasikan dan mengawasi setjara fisik segala kegiatan dan aktivitas dalam bidang pengangkutan samudera, bersama CARETAKER KESOP III KOGAM dan BADAN PELAKSANA URUSAN PANGAN (B.P.U.P.) dalam rangka pelaksanaan angkutan beras sejumlah 100.000 ton dari Muangthai dan 80.000 ton dari Birma, telah mengatur penjelengaraan pengangkutan beras tersebut sbb:

- 1. 21.06.67 ton beras telah diangkut pada bulan April 1966 jang lalu untuk pelabuhan-tujuan dengan kapal:
 - Pontianak: a. K.M. SALIN DA 420 ton, b. K.M. CIN PRA SERT 500 ton, c. K.M. MELITA 500 ton, Djumlah: 1420 ton.
 - Bandjarmasin: a. K.M. CIN PRASERT 500 ton.
 - Balikpapan: a. K.M. MELITA 1000 ton.
 - Menado/Bitung: a. K.M. ME GAMA 1500 ton.
 - Belawan: a. K.M. MUSI 1000 ton.
- 2. 49.792 ton beras telah/akan diangkut dalam bulan Mei/Djuni 1966 untuk pelabuhan-tujuan dengan kapal:
 - Tanjung Pinang: a. K.M. COROLINA 270 ton, b. K.M. TOGARAN 1792 ton, Djumlah: 2062 ton.
 - Singkep: a. K.M. CAROLINA 450 ton.
 - Belitung: a. K.M. CAROLINA 1500 ton.
 - Padang: a. K.M. CAROLINA 780 ton.
 - Dumai: a. K.M. WANGAPU 2250 ton.
 - Pontianak: a. K.M. COMA RA 500 ton, b. K.M. INDRRA 600 ton, c. K.M. SAMEGO 500 ton, d. K.M. SAGABA 500 ton, Djumlah: 2100 ton.
 - Menado: a. K.M. LEMATANG 1400 ton.
 - Ambon: a. K.M. PASAMAN 1300 ton.
 - Ternate: a. K.M. PASAMAN 500 ton.
 - Palembang: a. K.M. SAN ERNESTO 3300 ton.
 - Pakanbaru: a. K.M. FAGARAS 500 ton.

Wing OPS 001 tukar Komandan

Djakarta, 9 Juni (AB-06). DEPUTY Men/Pangau Urusan Operasi Komodor (U) Sri Bima Arlojedjo Rabu siang menandatangani waktu dan tempat ditetapkannya Denbang Wing OPS 001 Kol. (U) Wisnu D kepada peggangan/nya Kol. (U) Rusman jang kini djuga mendjadi Denbang Wing OPS 001. Subjargon bahwa didalam mendjajarkan tugas sehar2 kita djuga tergantung pada sifat dari matjam tugas jang diberikan tetapi tergantung dari manjusiajja.

"Natrium Chlorida" buatan Indonesia

Djakarta, 9/6 (AB-06). PANITIA Bentjana Alam Peperda Djawa Lertkol Urip Widioso SH Rabu siang telah menerima uang sumbangan sebesar Rp 345 djuta dan ber-puluh2 pakalan/makanan kaleng dari harjan "Berita Yudha" jang disampaikan oleh SK. Wibowo dan Daredjaj.

5 Djuta dollar dropping "Economic Relief" untuk Djakarta

Djakarta, 9 Juni (AB-09). Menteri Perdagangan dan Koperasi Majidjen D. Ashari dalam konferensi persari di Djakarta kemarin pagi di-Perdag telah memberikan penjelasan kepada para wartawan buktosa seketjara hal tsb missi Diplomatika RI ke Tokyo dan Manila serta rencana2 tindakan operasional untuk economic relief dalam waktu dekat.

Mengikuti Wapangar KOGAM ke Sumatera (4)
Pembangunan Daerah sebagai landasan mutlak Pembangunan Semesta

(Laporan Wartawan "AB" Daud Sinjal).



konsepnya "Pembangunan Semesta Sumatera" telah pula mendapat dukungan yang luas. Tapi tentunya usaha swadaya daerah ini harus pula mendapat perhatian dari Pusat dengan sedikah...

Pandangan Sumatera Majlis Mokokginta terkenal dengan konsepnya pembangunan Sumatera "Pembangunan Semesta Sumatera" demi kepentingan pembangunan ekonomi Indonesia.

Tapi dalam usaha membangun daerah ini dihadapan Naution menekankan hendak nya orang diutamakan sendiri harus mempunyai insiatif dan swadaya yang besar...

Sementara Pak Nas menekankan akan hal itu ditentang Sumatera terutama telah pula berinisiatif dalam usaha pembangunan daerahnya, dan rehabilitasi Sumatera...

Kepada daerah harus diberikan kesempatan sebesar-besarnya untuk mengembangkan diri...

Selama perjalanan ke Sumatera kami mendapat kabar dari rakyat bahwa swadaya dan dengan jalan gotong royong dengan anggaran belanjanya terbatas dapat memberikan hasil berlipat ganda.

Rehabilitasi Sumatera ini telah dipelopori oleh Pangandaha Sumatera Majlis Mokokginta di Sumatera terkenal dgn.



Muhammad Ali (Cassius Clay) sedang menunggang kuda...

Turnamen "Empat Besar PSSI" di Bandung Bandung 7/6 Antara.

Dari sumber yang berdekatan dengan Persib diperoleh keterangan, bahwa pengurus Persib Bandung pada waktu ini sedang melakukan persiapan untuk menjelenggarakan suatu pertandingan sepakbola besar "empat besar PSSI" yaitu Persib Bandung, PSMS Medan, PSM Makassar dan Persib Surabaja.

23 Regu ikut meriahkan Hari Bhayangkara

Djakarta 8 Djuni (Antara) Dalam rangka memeriahkan perayaan Hari Bhayangkara tahun 1966 pada tanggal 15 s.d 28 Djuni ini diberbagai tempat...

Tawanan Perang akan dipulangkan

Djakarta, 8/6 (Antara) Apa yang disebut "tawanan perang" yang terdiri dari kira-kira 100 orang Indonesia akan dipulangkan setepat mungkin...

Kedudukan Singapura Diantara Indonesia dan "Malaysia" memperhitungkan Masa Depan

OLEH: HADI M. SAID (III)

Sebetulnya langkah sekerat itu saja bukan suatu pemertanian bagi "Malaysia" dalam menghadapi problem Singapura. Latar belakang historis hubungan kedua negara ini...

Pembersihan Pemerintah Prop. Riau

Djakarta, 9 Djuni (ABRD) Mendagri Major Djendral TNI Basuki Rachmad telah menginstruksikan kepada Pemerintah Daerah Propinsi Riau untuk segera menyelesaikan pembersihan lembaga pemerintahan daerah dari oknum-oknum yang...

Marokko berhasrat sekali beli hasil ekspor Indonesia

Djakarta, 9/6 (AB) Delegasi Indonesia yang menghadiri konferensi Afrase di Casablanca, Marokko baru ini telah mengadakan pembicaraan dengan kalangan pengusaha dan pemerintah Marokko mengenai kemungkinan perdagangan Indonesia dan Marokko.

Walaupun sudah jauh berlainan dalam soal menghadapi dominasi Tiongkok di Malaya sendiri semua kegiatan itu harus sebagai selangkah air bagi sihaus dipandang positif...

Sebelumnya langkah sekerat itu saja bukan suatu pemertanian bagi "Malaysia" dalam menghadapi problem Singapura.

LUAR NEGERI
Peking tegang & membingungkan

Peking, 7/6 (Ant-APP) Walaupun kesatuan polisi yg berdiri tidak jauh dari Universitas Peking yg bergolak tetap menunjukkan wajah yang tenang, dan para pemuji bejana mengartikan itu sebagai...

Dalam laporannya Jean Vincent menunjukkan kenyataan di Peking sekarang sbb: Menurut keterangan mahasiswa asing, ruangan kuliah dalam Universitas Pei Ta di Peking telah dijadikan ruang sidang bagi para demonstran...

OPERASI WIRABAJA

* Di laut dia tjuma punya satu sahabat *
Oleh: Wartawan AB - *A Effendi Meliala* - (II)

Dalam perjalanan memotong urat nadi perairan Singapura jg, kelihatan tjuma sebagai setumpuk tjajah tsb, se kira djam 21.00 WIB, malam tanggal 25 Mei - RI WIDJAJADANU menjumpai sedere tan konvoi kapal, lebih dari 9 buah yang bergerak menuju ke laut yang sama...

Untuk menchech apakah itu konvoi Armada Perang atau konvoi kapal dagang biasa, Komandan RI WIDJAJADANU - Kapten Laut W. Rahadi memerintahkan naikkan Nakat, sematjam radar jg berbentuk robot dengan kira-kira 20 buah mata elektronik...

Menurut Nahar, hubungan perdatangan ini dirasakan dapat direalisasi mengingat adanya kapal Djakarta Lloyd yang langsung menghubungkan Indonesia dengan Marokko.

Sebelumnya langkah sekerat itu saja bukan suatu pemertanian bagi "Malaysia" dalam menghadapi problem Singapura.

Sebelumnya langkah sekerat itu saja bukan suatu pemertanian bagi "Malaysia" dalam menghadapi problem Singapura.

Sebelumnya langkah sekerat itu saja bukan suatu pemertanian bagi "Malaysia" dalam menghadapi problem Singapura.

Apakah Sdr. Kurang Bahagia?

Belumkah Seidara punya KETURUNAN? Kejerobahan dimasa muda menghantarkan kebahagiaan di kemudian hari...

WORLD FAMOUS TABIB H. FACURUDIN Sawah Besar 14 - Djakarta Djalan Suwarna 3 - Medan

JAJARAN UNIVERSITAS 17 AGUSTUS DAN JAJARAN LEMBAGA PUTERA INDONESIA MEMPERSEMBAHKAN GALA PREMIERE

Film Samurai Djepang terbaru



PADA TG. 11 - 12 DJUNI 1966 DJAM 20.30

DI: BIOSKOP MEGARIA

(untuk 17 tahun keatas)

Sebuah film yang penuh dengan perkelahian dari awal sampai akhir. Dibintangi oleh Bintang Samurai dari Djepang yang tak asing lagi bagi penonton...

Harga Undangan Loge/Balkon Rp. 35,- (U.B.) Stalles Rp. 25,- (U.B.) R a n g Rp. 15,- (U.B.)

DAFTAR PEMAIN: RAJ KAPOOR - NUTAN

"DELHI TO HAI"

(Always in My Heart)

HARI INI DAN BERIKUTNYA

SENO

3.00 - 6.00 - 9.00

AB 0725

Lebih besar dari "SUJATA" dan "BOOTHPOLISH"

"British Cencor Board Film Commissioners" menetapkan film "Gehra Daag" sebagai "the supreme picture of the year".

128 hari di Bangkok!!!! 163 hari di Rangoon!!!! 158 hari di Manila!!!!

TJEMAS DAN TJINTA

HARI INI PREMIERE di:

SATRIA 2.30-7

SAPTU EXTRA 11 PAGI MINGGU EXTRA 10.30 PAGI

KREKOT 3 -7.15

SAPTU EXTRA 11.30 PAGI MINGGU EXTRA 11 PAGI

HARI INI DAN BERIKUTNYA di:

MENTENG 4 -8

SAPTU EXTRA 12 SIANG MINGGU EXTRA 11 PAGI

KRAMAT 3 -7.15

SAPTU EXTRA 12.30 SIANG MINGGU EXTRA 11.30 PAGI

(17 Tahun Keatas)

Perhatian: Berhubung luar biasa panjangnya film ini maka harga dan pertunjukan tiap hari, bertajuk Sabtu/Minggu.

AB 0726 Perhatian baik djam main masing.

ENTERO-VIOSULA advertisement with image of a person and a bottle of medicine.

NOSIB SALP advertisement for skin treatment with image of a hand holding a bottle.

P.T. "SRIWIDJAJA RAJA LINES" advertisement for shipping services.

1001 matjam advertisement for industrial equipment and machinery.

TELAH MENIKAH KEMBALI :

A. SARWANI ALWI TAJIB (Monggala - Lampung) dengan SITI CHADIYAH TASMAN (Jakarta)

Dihadapan Penghulu kampanye Pengentahan Tanjung Karang pada tgl. 18 Mei 1966...

KEMENTERIAN KEDJAKSAAN

Pengumuman Lelang Umum

Direktorat Reserse Kementerian Kedjaksanaan, dengan perantaraan Kantor Lelang Negara Jakarta, pada :

Tanggal : 18 Juni 1966 (Hari Sabtu) Djam : 9.30 Bertempat : di Kantor Lelang Negara Djalan Budi Utomo No. 6 Jakarta

Akan melalakan dihadapan umum barang-barang milik negara berdasarkan penetapan Menteri Djaksa Agung, berupa :

- A. Balk ijzer, B. Plaat ijzer, C. Brass Sheet, D. Brass Ledbar, E. Paku, F. Kuntji Union No. 2288.

Barang tersebut diatas berada digudang Djalan Gunung Sahari No. 92 Jakarta.

TJARA LELANG.

Penawaran diadakan setjara tertulis dalam sampul tertutup dengan menggunakan formulir yang disediakan...

SJARAT* LELANG.

Mengenal sijarat lelang dan keterangan lebih lanjut serta formulir akan terkumpul dapat diminta dikantor Direktorat Reserse...

HARI MELIHAT.

Tanggal 15 Juni 1966 (Hari Rabu) antara djam 9.00 s/d 13.00 pada alamat Djalan Gunung Sahari no. 92 Jakarta.

KEMENTERIAN KEDJAKSAAN DIREKTORAT RESESE. U.B. ttd. (SJARIF ID, S.H.) Adi Wira Djk.

AB 0763

Panitia Dana Bentjana Alam Nasional Kabupaten BOGOR

dengan kerdjasanya

HOTEL/RESTAURANT TJIBULAN

menampilkan Penjanji* tenar ibukota dalam Atraksi „AMAL GEMBRAL“ seperti :

- TRIO SITOMPUL BERSAUDARI dengan gaya mereka yang hias, - TRIO PARSITO yang sudah tidak asing lagi bagi anda, - SANDRA SANGER dengan suara emasnya yang mekik, - Pula ELLY KASIM dan ALFIAN akan turut menghibur anda, - Atraksi ini akan bertambah semarak djika suara di atas ditiring oleh alunan nada Band „ARULAN“ dbp. JARZUK ARIFIN, - IDRIS SARDI dapat anda saksikan nanti dengan de-monstrasi gesekan „Biola Martinja“ yang pernah menggegerkan pengunjung N-Y World's Fair.

Djangan lewatkan kesempatan ini, serta adjaklah keluarga anda untuk datang di :

Pemandian/Restaurant Tjibulan, hari tgl. : Minggu 12 Juni 1966, djam : 11.00 s/d 16.00

UNDANGAN dapat anda ambil pada :

- 1. Toko SINAR MATAHARI Bogor, 2. Toko Roti BOGOR PERMAI Bogor, 3. Loket Restaurant TJIBULAN, 4. Toko LAY OEN Ps. Baru Jakarta, 5. Ice Cream Palace

Dapat melajani :

Mulai sekarang pembelian dalam jumlah besar

TEPUNG FOSFAT

(DJENIS PUPUK)

TEPUNG TULANG

(BEENDERMEEL)

MEMBUTUHKAN :

BAHAN baku dalam jumlah besar TULANG SAPI & TULANG KERBAU

Kepada mereka yang berminat dapat berhubungan langsung pada alamat kami.

Fabrik Fosfat „PROGRESSIP“ Djalan Ambon No. 3 Tlp. 755 TJIREBON D I R E K S I

Perwakilan BANDUNG : Perwakilan DJAKARTA :

d/a Penginapan Tridjaja D.J. Gondangdia No. 35 Tlp. 3156/3157 Bandung. D.J. Industri No. 3 Gaug 5 No. 42 Jakarta.

BUS EXPRESS MALAM

BINTANG DJAKARTA DJAKARTA - SEMARANG P.P.

tiap hari berangkat djam 5 sore dengan Bus Lux Mercedes-Benz. Mendapat sekerah bekal makanan sederhana.

Dijakarta : D.J. Gadjah Mada 20 Telp. 43329. Semarang : N/A Losmen Telomojo D.J. Gadjah Mada 128 Km. 11 - Telp. 1624

DIDJUAL SEGERA :

Sebuah Gedung Bertingkat/Toko

berikut tanah, terletak di pusat kota Bandung. Terima k... Luas ruangan toko 56 m² + 4 ruangan ditingkat atas + ruang belakang compl. Ada leding dan listrik.

Keterangan : D.J. Karapitan 2 Bandung. Telp. Bdg: 5461: AB 1186

Didjual Murah :

1 TRUCK TAMRI FORD Tahun 1948

keadaan mulus & berdjalan Baru keur untuk 6 bin K... 3.700 kg dgm 4 ban baru Bersedja djuga ditukar de... njan Scooter Vespa baru 1966

L I E M D.J. Gondangdia Lama No. 14 Pav. AB 1216

Mentjari Pekerjjaan :

Seorang Pemuda berdjaja A berpengalaman, bisa bikin betul kerusakan ringan, me... neer; djalan di Jakarta. Le... his disukal djng disediakan tinggal intern Sura? pada : Biro Iklan „GANYMEDES“ Tjbang D.J. Kramat VII No. 4 dibawah Nomor 1164. AB 1219

OBAT JANG MUDJARAH

Sangsup menjembuhkan: E... oem, (kerjng & basak), Pa... ntu, Djerawat, Hongkong... Foot. Bila tidak terbuksi t... kembali, dan bisa mengobat... segala penjakit kulit.

LIE JUNG KIUN D.J. Radjawali Selatan XII (Depan rumah No. 2) Djk. AB 1188

DJANGAN BIARKAN IBU MENDEWITA LEBIH LAMA ! ! ! FASANGLAH SEKARANG DJUGA POMPA AIR „DRAGON“ ex JAPAN yang terkenal perkerjjaan dijamin! Harga/Bea pasti termurah! n/a Sdr. N J O D.J. Nusantara 14. G (Ma... suk Hotel Royal, Pintu HI d'jau). AB 1164

Apabila Anda akan mendjual

RADIO (dan SALON) RECORD CHANGER TAPE RECORDER TRANSISTOR T.V. dsb. PANGGIL/HUBUNGLAH ka... mi Anda akan segera dijala... ni dan pris karena dapat ha... ga jang pantas. Sdr. SETYO D.J. Gondangdia lama No. 16 Tjap hari kerjja antara djam 08.00 dan 16.00. Minggu tutup. AB 1207

MAU BELI :

RAMBUT, BIDJI KAPOK, KARET RAKJAT RSS, RUMPUT LAUT, BIDJI KOPL. BIDJI DJARAK DAN LAIN-LAIN HASIL BUMI.

HARAP BERHUBUNGAN DENGAN : N.V. KAJUMAS TRADING COY. DJL. TIANG BENDERA No. 53 DJAKARTA Telp. O.K. 23503. AB 1136



Pengumuman Lelang

Dengan ini diumumkan bahwa akan didjual kendaraan bermotor BANK DAGANG NE. GARA d/p Kantor Lelang Negara Jakarta, sbb :

- 1. Fiat sedan 1400 tahun 1951 s/d 1957 lima buah, 2. Fiat sedan 1100 tahun 1955 enam buah, 3. Fiat sedan 600 tahun 1956 satu buah, 4. Forward Isabella tahun 1959 empat buah, 5. V.W. Combi tahun 1956 empat buah, 6. Opel sedan tahun 1951 dan 1952 dua buah, 7. Opel S. Wagon tahun 1957 satu buah, 8. Hilman tahun 1951 satu buah, 9. Mercedes 170 S tahun 1953 satu buah, 10. Dodge tahun 1952 satu buah.

Kondisi Kendaraan : dalam keadsan tidak djalan. Tjara* mengadjukan permohonan :

- 1. Penawaran tertulis diadjukan dalam sampul tertutup dengan mengisi formulir jang di sediakan di Pool BANK DAGANG NEGARA D.J. Pertjetakan Negara No 82 Jakarta mu lai tanggal 13 Juni s/d tanggal 20 Juni 1966 djam 09.00 W.L.B. 2. Pembukaan surat penawaran dan penetapan para pembeli akan diadjukan pada tanggal 20 Juni 1966 djam 09.30 W.L.B. ditempat jang disebutkan dalam pun 1, disak sikan oleh pedjaba dari Kantor Lelang Negeri Djakarta.

Hari melihat/mengambil form ulir penawaran. Kesempatan melihat kendaran diadakan pada tiap hari kerjja mulai tanggal 13 Juni 1966 s/d 20 Juni 1966 djam 09.00 s/d 16.00 bertempat di Pool BANK DAGANG NEGA RA D.J. Pertjetakan Negara No 82 Jakarta.

Sjarat* Pembajaran : 1. Tunai (kontan) pada waktu lelang, 2. Penawaran dianggap batal djika tjalon pembeli tidak hadir pada waktu suras penawa ran dibuka.

Djakarta, 11 Juni 1966. Panitia Penjualan Kendaraan Bermotor BANK DAGANG NEGARA. AB 0789



PENGUMUMAN LELANG.

Pada hari Kamis tanggal 16 Juni 1966 djam 09.00 pagi berempep di Hotel Indonesia D.J. MH Thamrin - Djakarta, akan diadkan lelang umum dengan perantaraan Kantor Le lang Negara Djakarta dari kendaraan bermotor sebagai berikut :

- 1. Sebuah Opel Record Sedan tahun 1961, 2. Sebuah Consul Salon Sedan tahun 1961, 3. Sebuah Opel Caravan Sedan tahun 1962, 4. Sebuah Chevrolet Suburban tahun 1959, 5. Sebuah Chevrolet Suburban tahun 1959, 6. Sebuah Willys Jeep tahun 1959.

Kondisi kendaran?: Dalam keadaan tidak djalan.

TJARA LELANG :

Penawaran diadjukan tertulis dalam sampul tertutup dengan menggunakan formulir jang dapat djambil di Front Office Hotel Indonesia bagian Penerangan (Information Desk). Sampul penawaran tersebut diserahkan kepada Vendumeester tanggal 16 Juni 1966 djam 09.00, dihalaman belakang Hotel Indonesia.

HARI MELIHAT :

Mulai tanggal 10 Juni 1966 antara djam 09.00smpai dengan 12.00 dihalaman belakang Ho tel Indonesia.

PENAWARAN DITUTUP :

Pada tanggal 16 Juni 1966 djam 09.00 pagi. Pembukaan sura? penawaran dan penetapan para pembeli akan dilakukan dihadapan Kepala Kantor Lelang Negara Djakarta, dihalaman belakang Hotel Indonesia pada waktu seperti tersebut diatas.

SJARAT* PEMBAJARAN :

- 1. Dengan uang tunai (Kontan) pada waktu lelang, 2. Para tjalon pembeli pada waktu djam tersebut diatas harus hadir untuk menjaksjkan pembukaan surat-surat penawaran, Jang tidak hadir penawarannja dianggap bajal.

Panitia Penjualan Kendaraan Bermotor HOTEL INDONESIA AB 0786



PEKAN KEDUA JANG SUKSES!

Pasangan artis serba-bisa

PAT SALEM dan DINKY DOO

Penjanji dan pelawak jang meriangkan had anda dengan gaya pembawaan lagu-lagu me reka.

Dua pertunjukan : pkl. 21.30 dan pkl. 23.00

Supper Club Hotel Indonesia jang tiada taranja dibukota dalam keindahan, gaya dan suasana internasionalnya serta pilihan makanan dan lajananja.

Dibuka : pkl. 20.00 - 24.00

Minggu Malam Tutup

Pemesanan Tempat

Hotel Indonesia Telp. 43021

AB 0750

Advertisement for Radja Obat Kuat featuring a man's portrait and text: 'SPECIALLY FOR MEN', 'Disukal Orang karena Rumajin Bekeraja Rumah tangga baik Sabar dan arif... TABIB FACHRUDIN'

Advertisement for Hotel Ramayana restaurant featuring an illustration of a woman and text: 'HOTEL Indonesia Ramayana restaurant', 'Di Restoran Ramayana tiap kunjungan, baik untuk makan siang maupun untuk makan malam...' and 'Minggu, djam 19.00 Djajuan Buffet Internasional'

Advertisement for Djajuan Buffet Internasional featuring an illustration of a dining table and text: 'Hidangan amat sedap dari semua pendjuru dunia menanti pilihan anda. Suasana dimeriahkan oleh atraksi jang menarik.' and 'Rabu, djam 19.00 Djajuan Buffet Indonesia'

Advertisement for Smörgåsbord Lunch featuring an illustration of a woman and text: 'Djajuan, djam 12.30 siang Smörgåsbord Lunch Business lunch dengan relasi luar negeri? Tak ada kesempatan lebih baik dari Smörgåsbord Lunch...' and 'Djam'at, Sabtu Hidangan Achir Pekan'

Advertisement for Band-Band jang tampil di RAMAYANA pekan ini: '9 Djuni : HERMAN HADI COMBO 10 Djuni s/d 12 Djuni : FRANZ BERNADO'

PENGUMUMAN. Bersama ini kami Panitia Peresmian Pengurus Dewan Pimpinan Pusat Ikaan Peladjar Sumatra Barat. (I.P.S.B.) mengumumkan sbb : 1. Pada tanggal 11 Juni 1966 djam 19.00 W.L.B. kami akan mengadakan Malam Peresmian Ikaan Peladjar Sumatra Barat (I.P.S.B.) di Gedung Balai Pradjurit Diponegoro. Dihibur oleh : a. Penjanji* tenar Ibu kota b. Band „GITA RAMA“ dan band „LOSUITA RAMA“ c. Quartet Ramadhani, 2. Diserukan kepada Kesatuan n Kekeluargaan dan Ikaan Peladjar/Mahasiswa lainja jang berasal dari Sumatra Barat Supaja menghadii Pertemuan tersebut dengan Tjapa atan : a. Kalau dapat membawa sirat mandat dari organisasi masing² untuk memperm udahkan mengeahuli dari organisasi mana. b. Undangan dapat djambil djekretariat I.P.S.B 1. D.J. Kawi udjung Ma labar No. 8 2. Sdr Arsil S Chan D.J. Kramat Sentiong III/1. 37 3. Antokan Salemba Ra ja No. 7 c. Undangan Terbatas Djakarta, 7 Juni 1966

Panitia Peresmian Ikaan Peladjar Sumatra Barat Lotna Sekretaris ttd. AKMAL SINI B.A. SJARRIL MUCHTAR CHAN

Advertisement for Kepala Radja Obat Sakit featuring a circular logo with a bird and text: 'KEPALA RADJA OBAT SAKIT', 'SANGAT MUSTADJAB! Untuk sakit Kepala karena serangan Angin (Thauw Hong) atau Panas maupun bajak membatja, seperti: Pelipisan - Mata aju Otak sakit - Tulang diatas Mata - Gigit - Le her dan Ura? punggung pegal, Marupun karena Angin Laut - Udara di Kreta Api dan Kendaran? Bermotor. Djuga unuk sakit Kepala sebelah. Badan lesu, panas djingit atau panas. Tak mengganggu Kantong nasi - Paru² atau Djangtung. 100% dari Tumbuh²an. LAIN DARIPADA OBAT JANG LAIN! Dapat pula dijinum oleh BAJI. Tak berbahaya!! Etjeran satu Bungkus Rp. 3,50. Dapat belj pada: Apotek? Toko? Obat Tionghoa Depot? Obat Toko? Makanan/Minuman - Warung? Debnja. AGEN untuk Dkt - Raya dan sekitarna: Pers. Djamu. „Baba Hok“ (Sdr. Lio Tin Kaw) D.J. Tanah Tinggi I No. 92A Djakarta. Diitari pula Agen? untuk Dkt Kota dan Kota² lain nja, seperti : TANGERANG - SERANG - BOGOR Dsbnja.

Advertisement for Tan Wie Siong featuring text: 'TAN WIE SIONG Tanah Sereal - Gedung Kutjng No. 109 Djakarta I/3. AB 0715 Ini diluar tanggung ajawab Pertjetakan „Surya Prabua“'